

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 4 Août 2001

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Lương Sĩ Hằng.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Venir du Vide

Notre Âme qui vient du Vide, retournera aussi au Vide ;
Nous n'avons pas besoin d'esprit perspicace, nous n'espérons plus.
Garder le Vide comme but est une condition karmique excellente ;
Mobilisons le Dharma juste, développons-le avec un cœur déterminé.

Vĩ-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !" Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 03 Juin au 09 Juin 2001

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 4 Août 2001
C. d. T. : T.Q.T.

- 3-06-2001 **Question :** Pourquoi la Mécanique Céleste provoque-t-elle des bouleversements imprévisibles ?
- 4-06-2001 **Question :** La loyauté est-elle utile ?
- 5-06-2001 **Question :** Pourquoi notre Conscience-véritable est-elle immuable ?
- 6-06-2001 **Question :** Les actions et les réactions sont-elles utiles aux pratiquants spirituels de la Contemplation-Méditative ?
- 7-06-2001 **Question :** Pourquoi, en tant qu'êtres humains, sommes-nous fondamentalement méchants ?
- 8-06-2001 **Question :** De quelle manière le Principe-Originel du Ciel et de la Terre est-il constructif ?
- 9-06-2001 **Question :** Pourquoi les hommes du monde terrestre n'arrivent-t-ils jamais à se réconcilier ?

**** * ****

3-06-2001 – Montréal (CANADA) - 06h50

Question : Pourquoi la Mécanique Céleste provoque-t-elle des bouleversements imprévisibles ?

Réponse : Les Dessesins Célestes sont indiscutables ; ils peuvent se produire à n'importe quel moment.

Stance

La Mécanique Céleste provoque des bouleversements dans toutes les contrées ;
Les conditions climatiques offrent une analyse claire de notre chemin d'évolution.
Elle se manifeste pour montrer que nos Âmes viennent d'une même Origine primordiale,
Evoluent ensemble en progressant dans chaque étape.

4-06-2001 – Montréal (CANADA) - 12h10

Question : La loyauté est-elle utile ?

Réponse : La loyauté est vraiment utile aux pratiquants spirituels de la Contemplation-Méditative, elle leur permet de comprendre le Principe-originel du Ciel et de la Terre.

Stance

Notre Âme et notre Corps-Astral se rencontrent selon le principe du Juste-Milieu ;
Quand nous évoluons sans cesse, nous réussissons à faire des progrès dans notre contrée.
Dieu nous prodigue le niveau spirituel dans notre pensée et dans notre estime pour Lui ;
Soyons sincères dans l'aide infinie accordée aux autres ; par nous-mêmes, donnons l'exemple.

5-06-2001 – Montréal (CANADA) - 05h20

Question : Pourquoi notre Conscience-véritable est-elle immuable ?

Réponse : Quand nous parlons de véritable, il s'agit toujours d'immuable.

Stance

Quand nous sommes déterminés dans nos pensées, nous dévoilons notre intention de perdurer ;
Avec un esprit clairvoyant, nous avons une conscience de spiritualité dépourvue de méchanceté.
Quand nous faisons germer de bonnes pensées, elles sont impérissables ;
Quand nous ressentons cognitivement notre Âme-véritable, par nous-mêmes, nous évoluons, nous nous transcendons.

6-06-2001 – Montréal (CANADA) - 08h45

Question : Les actions et les réactions sont-elles utiles aux pratiquants spirituels de la Contemplation-Méditative ?

Réponse : Les actions et les réactions sont vraiment utiles aux pratiquants spirituels de la Contemplation-Méditative ; elles leur permettent de juger leur propre sérénité.

Stance

Finalement, nous devons rester sereins pour pouvoir nous ressaisir ;
Nous nous sentons intelligents, nous savons avancer en silence.
Lorsque notre esprit devient merveilleusement profond, nous pratiquons en vue d'évoluer,
Nous ne nous adonnons plus aux spéculations discursives ; par nous-mêmes, nous analysons, nous faisons des recherches.

7-06-2001 – Montréal (CANADA) – 101h40

Question : Pourquoi, en tant qu'êtres humains, sommes-nous fondamentalement méchants ?

Réponse : En tant qu'êtres humains, nous devons être méchants et avides.

Stance

En tant qu'êtres humains, nous avons peur de la faim et nous devons être avides de luxure ;
Nous désirons la possession, nous évitons la dépossession ; par nous-mêmes, nous devons chercher ;
Nous apprenons le malheur comme nous apprenons la douleur dans une même cause primordiale.
Aidons notre corps à évoluer, évitons de commettre des erreurs.

8-06-2001 – Montréal (CANADA) - 09h45

Question : De quelle manière le Principe-Originel du Ciel et de la Terre est-il constructif ?

Réponse : Le Principe-Originel du Ciel et de la Terre est constructif tout en demeurant non-violent.

Stance

Pratiquons pour recevoir sans cesse ;
Trouvons une solution à notre stupidité et à notre passion ; éveillons-nous en vue de notre Retour.
Le Principe-Originel est débordant d'esprit constructif pour notre évolution ;
Dans l'équanimité, adonnons-nous à l'apprentissage spirituel et, par nous-mêmes, présentons-nous à l'examen.

9-06-2001 – Montréal (CANADA) - 09h50

Question : Pourquoi les hommes du monde terrestre n'arrivent-t-ils jamais à se réconcilier ?

Réponse : Les hommes du monde terrestre n'arrivent jamais à se réconcilier parce qu'ils ont, chacun, proféré mutuellement des critiques calomnieuses. Il n'y a plus moyen de les réconcilier comme jadis ; ils ont détruit la loi naturelle et spontanée ; ils ont perdu la cordialité et l'affection existantes.

Stance

Quand nous détruisons l'Amour du Ciel et de la Terre,
Il disparaît et nous vivons esseulés.
Dépourvus de quais et de rives, nous intensifions l'agitation ;
Les complications s'accumulent et nous nous séparons.